

Las direcciones de Sipcam Inagra, Sipcam Iberia y Sipcam Jardín, en adelante SIPCAM, empresas Formuladoras y Comercializadoras de productos fitosanitarios y nutricionales para la protección y el cuidado de los cultivos, desde sus inicios, siempre han velado por el cuidado del Medio Ambiente y la Calidad de sus productos. Somos unas empresas comprometidas con el cumplimiento de los requisitos legales en materia de seguridad y salud en el trabajo, así como con la protección por el medio ambiente, con un enfoque claro a la mejora de la satisfacción de nuestros clientes, así como de las partes interesadas identificadas.

SIPCAM es consciente de la influencia que las condiciones de trabajo tienen sobre la seguridad, la salud y el bienestar de todos los miembros de la empresa. A tal efecto, las direcciones asumen con exigencia los requisitos que indica la ley 31/1995 de prevención de riesgos Laborales y su normativa de desarrollo, promoviendo, en la medida de sus posibilidades, la mejora continua de las condiciones Laborales y elevando así el nivel de bienestar y satisfacción en el trabajo de todos los miembros de las empresas.

Para conseguir esto, entendemos fundamental la implantación y desarrollo de un Sistemas de Gestión Integrado, donde la gestión de la Calidad, el Medio Ambiente y la Prevención de Riesgos nos permita adaptarnos a la normativa sectorial, así como a los requisitos no legales que la organización suscriba. Además de cumplir con las necesidades y expectativas de nuestros clientes, de acuerdo con las especificaciones establecidas, garantizadas mediante un exhaustivo control de los procesos.

El sistema Integrado de Gestión implantado está basado y fomenta la aplicación sistemática de la mejora continua, haciendo participes de ella a todo el personal de la compañía. Es por ello por lo que todas las actividades están orientadas a seguir las siguientes directrices en materia de Calidad, Medio Ambiente y Prevención de Riesgos:

- **Satisfacción de clientes, administración, vecinos y demás partes interesadas.**

Suministrar a nuestros clientes productos y servicios de calidad que atiendan a sus necesidades establecidas e implícitas, garantizando el cumplimiento de los estándares medioambientales asumidos en nuestra cultura empresarial e integrados en los diferentes niveles organizativos.

- **Control de los procesos y producto:**

Consiguiendo mediante la sistematización de estos una menor variabilidad, unas mejores condiciones productivas y una calidad óptima. Para conseguirlo se emplea el análisis de riesgos y oportunidades en cada proceso y su consiguiente mejora continua.

- **Formación del personal**

Promover el desarrollo de todos los empleados de nuestra organización, preparándolos para sus responsabilidades y los desafíos de la empresa.

Con la activa participación de todos, que somos individual y colectivamente responsables de nuestro comportamiento, vamos a incorporar la protección ambiental y las buenas prácticas medioambientales a nuestra estrategia global.

- **Seguridad y Salud en el Trabajo:**

SIPCAM asume la responsabilidad de implantar y liderar, como un elemento más de gestión, un Plan de Prevención de Riesgos Laborales con el objetivo de garantizar la seguridad y Salud en el trabajo. Así, la implantación del Sistema de Gestión nos permitirá mejorar de forma continua las condiciones de trabajo.

- **Colaboración y Comunicación**

Promover la comunicación de forma activa entre las partes interesadas, fomentando el conocimiento medioambiental de nuestra institución a todas aquellas asociaciones y personas que así lo requieran.

- **Protección del Medio Ambiente**

Mantener como factor primordial la observancia de las normas y exigencias de conducta en nuestra actividad diaria, comprometiéndonos al cumplimiento de la legislación y reglamentación medioambiental aplicable.

Nos comprometemos a realizar una correcta gestión y minimización del riesgo ambiental de nuestros procesos y actividades.

- **Mejora Continua**

Promover la excelencia de los productos ofertados a través de mejoras operacionales, inversiones tecnológicas, así como la prevención de la contaminación y la sensibilización medioambiental integrado dentro de un marco de desarrollo sostenible de nuestros procesos.

En SIPCAM, estamos firmemente decididos a ser la mejor opción para nuestros clientes y nuestro entorno, por la calidad de nuestros productos, el Respeto al Medio Ambiente y la gestión de los Riesgos Laborales; para ello las Direcciones, contando con la colaboración profesionalidad e iniciativas de todas las personas de la compañía, adquiere el compromiso firme de seguir implantando, manteniendo y mejorando el Sistema de Gestión Integrado, siguiendo las Normas UNE EN ISO 9001, UNE EN ISO 14001 y UNE EN ISO 45001, que nos permita fijar y alcanzar los objetivos establecidos.

Juan Sanchez Alonso  
D.G SIPCAM INAGRA

Xavier Merino González  
D.G SIPCAM JARDÍN

Xose Lois Devesa Novo  
C.M SIPCAM IBERIA

